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１０年後君たちは，どこで何してる？？ ～働く人に学ぶ会～
８月３１日（火）に２学年で「働く人に学ぶ会」を行いました。興味のある職業につい

て事前にアンケートをとり，選んだ生徒が多かった５つの職業「保育士」「理容師」「パ
ティシエ」「スポーツ関係」「看護師」の方たちを招いて，講話をしていただきました。
コロナ禍のため，１つの教室に入る生徒数を多くても２０人弱程度に抑え，常時換気を行
うなど，感染症予防を徹底して実施しました。講師はそれぞれ，以下の方たちです。

○保育士 玉川保育園 Ｋ．Ｋ． 様
○理容師 BAR BER Focker Ｓ．Ｔ． 様
○パティシエ 小松館好風亭 Ｍ．Ｓ． 様
○スポーツ関係 コバルトーレ女川 Ｈ．Ｋ． 様
○看護師 県立こども病院 Ｋ．Ｒ． 様

２５分間の講話を３回行ってもらったので，生徒1人につき，３人の方の講話を聴きま
した。感想を紹介します。

【保育士】
・自分が園児だったとき，ただの遊びだと思っていたものには，たくさんの「ねらい」があったんだ
なと思いました。そう思えば，昔，僕も苦手な食べ物にチャレンジさせられていたことがあったの
を思い出しました。そのお陰か，僕は今，チャレンジすることが好きになっています。コロナ禍で
大変だと思いますが，頑張ってください。 （Ｓ．Ｈ．）

・今回，Ｋさんのお話を聴いて，保育士はやることがたくさんあり，大変なこともたくさんあって，
それをみんなで協力していっていることを尊敬します。大変なことがあっても，やりがいがあって
続けられるんだと思います。 （Ｏ．Ｍ．）

【理容師】
・一人前になるまでにかなり時間がかかるといっていましたが，その努力の結晶がその人の「技術」
で，それはとても凄いことだなと思いました。とても印象に残る講話でした。 （Ｃ．Ｔ．）

・Ｓさんのお話を聴いて，理容師のお仕事はとても大変だけれど，自分の趣味を大切にして働いて
いるのだと思いました。中学校の先生から勧めてもらった仕事で，３０数年働いているのは，凄い
と思いました。Ｓさん，ありがとうございました。 （Ｔ．Ｈ．）

【パティシエ】
・パティシエはお菓子を作るだけのイメージで，あまり詳しく知らなかったのですが，接客もしてい
たり，とても体力を使うという話を聴いて，考えていたよりも大変なんだなと思いました。私の夢
も食べ物に関わることなので，専門学校の事なども聴けてよかったです。面接の話も面白かったで
す。ありがとうございました。 （Ｍ．Ｈ．）

・パティシエになるまでの道のりは決して平坦ではないと感じました。パティシエはお菓子で人を笑
顔にできる素敵な職業だと思います。 （Ｓ．Ｓ．）

【スポーツ関係】
・スポーツを通して学べることはたくさんあるんだと感じました。自分に自信をつけること，プライ
ドを持つこと，スポーツ以外にも関係しているのだと思いました。失敗を恐れず，挑戦することが
大切だと改めて思いました。 （Ｉ．Ｔ．）

・自分もサッカーをしていて，自分の武器を知る･磨くということやチャレンジすること，プライドを
持つことなど，いっていたこと全てが勉強になりました。今回，Ｈさんがいっていたことを，サ
ッカーの時や，日々の生活で意識したいと思いました。 （Ｓ．Ｓ．）

【看護師】
・今日は，看護師についてたくさんのことを教えていただけて，とても参考になりました。夜勤や患
者さんとのコミュニケーション，勉強など，すごく大変なことが分かりました。私は，小さい頃か
ら看護師になりたいと思っていたので，今日のことをしっかり覚えておいて，将来，Ｒさんのよ
うにカッコイイ看護師になれるように頑張ろうと思いました。ありがとうございました。（Ｓ．Ｋ．）

・看護師をやっている中で，患者さんが亡くなってしまうのはとても辛いことだけど，その両親の方
からの感謝などに勇気をもらったり，患者さんの成長や笑顔を見られるのがとても素敵な仕事だな
あと思いました。ステキな講話ありがとうございました。 （Ｔ．Ｍ．）

目指す学校像：学びと感動と温かさのある学校

学年テーマ：つながる ～ともに手を取り，支え合う学年～



【保育士】 【理容師】 【パティシエ】

【スポーツ関係(サッカー選手)】 【看護師】

農業体験学習について ～２学年委員さんとの情報交換会を受けて～
９月１日（水）に，ＰＴＡ２学年委員の皆さんと，本部役員のお二人，教頭，２学年の

教員で，農業体験について情報交換会を行いました。新型コロナ感染症予防・対策につい
て中心に説明させていただき，「思い出に残る経験をさせてあげたい。」とのご意見を多
くいただきました。それを踏まえ，先日もお伝えしたように，農業体験学習は計画通りの
実施となりますので，ご理解とご協力をお願いします。また，事前に27,000円集金して
いますが，不足分は昨年度からの繰り越し金（柔道着クリーニング代）や学年費で充当さ
せていただきます。こちらについても，ご理解をお願いします。
なお，今後の新型コロナの感染状況によっては，実施時期や内容の変更なども考えられ

ます。何かしらの変更が生じた場合は，随時お知らせしたいと思います。本日，別紙とし
て，「令和３年度 第２学年農業体験学習 実施計画」をお配りさせていただきましたの
で，農業体験学習の詳細についてはそちらでご確認ください。
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